



NAZARET,
UNA MANERA DE MIRAR

En Familia

Año IX | N° 38 | Diciembre de 2008

Órgano de
comunicación de la
Comunidad Educativa
Sagrada Familia,
Aguada

En la Oración,
el Trabajo y el Amor,
está la Paz

La Palabra
se hizo
humana



¡Feliz
Navidad!

¡Hasta siempre, amigos!



Crecer es siempre doloroso y, sin embargo, no por ello el hombre deja de disfrutar los cambios que este hecho implica. Lo mismo ocurre con nuestra generación de egresados que se ha despedido de su segunda casa en este fin de año. Algunos no conocieron otros centros de enseñanza, otros hace muchos años que están en el Colegio, y otros estuvieron poco tiempo pero aprendieron a amar y encariñarse con la Institución. Decir adiós para emprender nuevos caminos es el derrotero natural de quienes crecen. Pero nosotros no les decimos adiós sino "hasta siempre" porque la Safa siempre seguirá siendo su segunda casa.



16° Festival de
la Canción

La 16ª edición del Festival de la Canción se llevó a cabo el sábado 8 de noviembre con notable éxito de público y de participantes. Año a año los competidores se superan en sus presentaciones haciendo gala de alegría, entusiasmo y verdadera entrega en lo que hacen, contagiando a todos los presentes. Felicitaciones a los organizadores, a los participantes y por supuesto a los ganadores!

Recordamos al Hno. Gabriel



Gabriel, siempre presente en la vida de nuestros niños y jóvenes, estuvo aún más cerca en este mes de noviembre, en el que conmemoramos el 209º de su nacimiento y 144º de su partida a la Casa del Padre. El Venerable Hermano fue recordado en diferentes aspectos de su vida y su fecunda obra. docentes y funcionarios lo hicieron presente a través de la Celebración y la posterior merienda Taboriniana.

El Pesebre Navideño: Casa, Pan y Palabra

“El que es la Palabra habitó entre nosotros y fue como uno de nosotros”. (Jn. 1,14)



Hno. Aurelio Arreba
Director General

La experiencia de la Navidad, la fiesta de la Navidad es fuente esencial de nuestra fe, de nuestro proceso humano, de nuestro origen, camino y meta. Tanto cuanto tengamos incorporada esta experiencia, con todas sus consecuencias y proyecciones, tal será la calidad de nuestra vida y por lo tanto de la historia humana.

Pero como acontece con las dimensiones fundamentales de la existencia humana, generalmente son las más olvidadas y no porque no sepamos de su importancia sino porque no lo asumimos como algo de vital incidencia.

Les invito este año únicamente a **“armar el pesebre y a contemplarlo”**. **Contemplar al niño con José y María**, contemplar ese lugar, ese acontecimiento doblemente milenario, esa familia, ese hogar, esa casa, esa escuela, ese taller de vida humana.

El **“pesebre navideño”** se presenta verdaderamente como el seno-familia-casa-pan y Palabra adorablemente trascendente en el que habitan y se afirman todas las realidades y situaciones humanas.

En un mundo, donde la exigencia más fuerte parece ser la de la **“búsqueda de sentido”**, es decir, de un significado profundo de la empresa personal y colectiva de hacernos seres humanos, que dé a los hombres el **“coraje de existir”**; **“el pesebre navideño”** se ofrece entonces como la buena nueva, la compañía de nuestro presente que da fuerza al peregrinar, la memoria de nuestros orígenes que nos hace sentir arraigados y fundamentados en el amor.

En este **“pesebre navideño”**, Dios revela un rostro que podríamos llamar maternal; su amor tierno y envolvente evoca el amor **“visceral, del seno”** de la madre **“Sión ha dicho: el Señor me ha abandonado, el Señor se ha olvidado de mí. ¿Acaso se olvida una madre de su criatura hasta no conmoverse por el hijo de sus entrañas? Aunque esas mujeres se olvidasen, yo no te olvidaré.** (Isaías 49,14)

Esta divina maternidad resplandece en María, la criatura que por encima de todas las demás se hizo **“seno acogedor”**, dejándose cubrir por el Espíritu, hasta concebir en sí misma al Hijo de Dios en la carne y dárselo al mundo. **En María se manifiesta en plenitud el cariño infinito del amor divino a los hombres; en su maternidad temporal se nos narra la eterna maternidad del amor de Dios.**

El otro personaje del pesebre, más callado, es el prototipo de la actitud contemplativa, del que se deja envolver por el Misterio, el silencio, la inmensidad... **San José “es el silencio que cuida a la Palabra encarnada”**. En su muda meditación, en su silencio obedeció a lo incomprensible y así Dios se hizo hombre. Así es nuestra vida: gracias al silencio y la comprensión de los otros nacemos y crecemos; nos sostienen.

Envuelta en la ternura del amor navideño, la historia tiene por lo tanto un sentido fuerte y profundo: lo mismo que **“un niño en el seno de su madre, vive preparándose para el nacimiento eterno”**.

Es el pobre, sencillo y olvidado **“pesebre navideño”** el que sostiene el afán y llena ya el corazón de confianza y de gozo. Es la fuerza y la medida del amor, para que el empeño de cada día sea capaz de **“organizar la esperanza”** y los días se alimenten de las obras de justicia y de paz...

“Para los que el día no comienza en donde acaba otro día y a los que ninguna aurora encuentra en donde los dejó el atardecer”. (K. Gibrán)

Feliz Navidad

🏠 Sentido deceso

Acompañamos en el dolor y rezamos por nuestra compañera Sara Pérez y su familia, así como también por el alma de su papá quien partiera a encontrarse con nuestro Padre celestial el pasado 1º de noviembre.

🏠 Bienvenido Santiago

Un abrazo desde *En familia* para Verónica Larrosa quien el día del Hermano Gabriel (24 de noviembre) dio a luz a Santiago. Que el Señor bendiga al pequeño y a su familia.

🏠 Merecido reconocimiento



El Prof. Daniel Zeballos fue homenajeado en oportunidad del Acto Académico de despedida de los sextos de bachillerato en El Ateneo de Montevideo, en reconocimiento por su extensa, dedicada y fructífera labor de toda una vida. ¡Enhorabuena Daniel!

🏠 ¡Felicitaciones Magister!

Felicitamos a nuestra compañera Sara Pérez que recibió el título, otorgado por la Universidad Católica, de Magister en Educación con énfasis en Educación en Valores.

🏠 Niños de Primaria se destacan

Los alumnos de 5º C de primaria se presentaron al Concurso “Pequeños talentos del Uruguay” 8ª. Edición: Periodistas por un día” organizado por el Semanario “El Escolar” del diario “El País”. Felicitamos con gran alegría a los ganadores: Walter Amor, Primer premio en literatura y Germán Gómez, segundo premio en plástica. ¡Felicitaciones!





🏠 Taller de Comunión



El taller de Comunión de liceo, guiado por el Prof. Carlos Vaituré en pleno trabajo.

🏠 Jornada de Reconciliación

Con gran alegría descubrimos el Amor del Padre Misericordioso que siempre nos espera para perdonarnos y abrazarnos, para hacernos sentir de nuevo en casa. Los grupos de 5os año de primaria celebramos nuestra Primera Reconciliación en Piedras Blancas.



Salsa, murga, merengue, vals, tango, samba, rock, candombe, expresiones del arte sonoro fueron estudiadas y representadas en Educación Inicial, dando la oportunidad a los pequeños de conocer distintas culturas y nuestras propias raíces de forma entretenida y didáctica a la vez.

🏠 Retiro Juan Salvador Gaviota

Los 4os años de liceo tuvieron el Retiro Juan Salvador Gaviota del 25 al 28 de noviembre en la casa de Lomas de Solymar. En él se vivió una experiencia de libertad que les puede dar a los jóvenes armas para ir descubriendo cuáles son los motivos por las que vale la pena vivir.



A los alumnos de 1º A del liceo que obtuvieron el Primer premio en el certamen "Tus ideas también valen" organizado por la ONG "Uruguay piensa". Con su trabajo de "Propiedades cicatrizantes y antibióticas en sangre de reptiles" se destacaron en el primer lugar entre los trabajos presentados por estudiantes de todo el país, siendo nuestros alumnos los más jóvenes que participaron.



🏠 Encuentro con Cristo

Los 10 años de Liceo tuvieron, durante octubre y noviembre, su "Encuentro con Cristo" en la casa Taborin de Piedras Blancas. Allí, en un clima distendido y de reflexión, trabajaron temas importantes como los desafíos del crecimiento, los logros personales y la relación padres-hijos.

Encuentro de exalumnos



El viernes 7 de noviembre se llevó a cabo la fiesta de exalumnos egresados en 1998. El reencuentro resultó muy grato y emotivo para todos. Hubo muchas sonrisas y también momentos de gran nostalgia.

Se disfrutó de varias sorpresas preparadas especialmente y se compartieron muchas anécdotas de la época de estudiantes y también del presente de cada uno. Una vez más se vivió entre todos los asistentes el espíritu de familia, propio de nuestro Colegio.

Día del Patrimonio



El Museo "Hno. Mario", una vez más abrió generosamente sus puertas en el Día del Patrimonio, exponiendo al numeroso público que concurrió a visitarlo, sus ricas colecciones. Este año, además, se contó con un rincón de animales autóctonos y varios paneles explicativos elaborados por los alumnos del grupo G.A.I.A. dirigidos por la Prof. Laura Barcia. Se realizaron, además, conferencias sobre el tema. Actuaron los coros del Colegio y del Instituto Walter Chango.

Miradas deslumbrantes



Como nos tiene acostumbrados Diego Artucio, deleitó a grandes y chicos con 96 alumnos en escena, recorriendo los títulos más importantes del cine. Risas y emociones bañaron la noche en la Sala Movie Center. Esperamos vivir más años de disfrute y nos alegramos de tener entre nosotros a un Director así, que además acaba de ser nominado para el premio Florencio 2009.

Campamentos de Educación Inicial



En octubre, los más pequeños de Educación Inicial (2 y 3 años), tuvieron su Campidía en la granja "Las Cabras" donde los niños tomaron contacto con la naturaleza acercándose a todas las maravillas que Dios ha creado para nosotros. Y en noviembre, los más grandecitos (4 y 5 años) tuvieron el primer campamento de sus vidas en Ñandubay, Canelones, convirtiéndose ésta en una experiencia inolvidable.

Campamentos SAFA: otra manera de mirar Nazaret



Desde setiembre y hasta fines de noviembre, los alumnos de 1º a 6º de Primaria participaron con alegría de la experiencia de los Campamentos SaFa, junto a los Animadores. Juegos, trabajos grupales y momentos de reflexión fueron los elementos que propiciaron una experiencia inolvidable. ¡Hasta el próximo campamento!